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今天 晴到多云，-4℃~6℃

多云，-2℃~6℃明天

后天 晴间多云，-3℃~5℃

市气象局提供
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□文/图 本报记者 齐 放
见习记者 李博昊
通 讯 员 魏建北

“这次电网改造，我们村新架了变
压器，线路也换了。现在电压高了，
冬天用暖气、夏天用空调再也不用担
心了，真是给老百姓办了一件大好
事！”12月16日，在临颍县王岗镇南王
庄村，村民王耀民高兴地对正在开展
用电检查的临颍县供电公司检查人员
说。

临颍县供电公司相关负责人向记
者介绍，临颍县王岗镇南王庄村电网
整村改造工程不但是 2020年省定民生
实事工程，也是市定民生实事之一。
该村由于农网改造年代已久，现有台
区数量少、负荷大，供电半径过长，
台区的线路及设备负载率高，户均容
量不足 1.5千伏安。今年电网整村改造
后户均容量达到 2.5千伏安，大幅度提
升了南王庄村配变及低压线路的承载
能力，降低了线路运行安全隐患，增
强了供电可靠性，满足了当地群众生
产生活用电需求。

据介绍，2020年，漯河供电公司
承办的省定市定重点民生实事工程总
投资 1371.10万元，涉及 20个行政村，
共新建改造配电台区 53个，配电容量
14200 千伏安、 10 千伏线路 15.03 千
米，400伏线路 26.16千米。工程竣工
投运后，有效解决了当地电网供电

“卡脖子”、供电质量不高等问题，满
足了群众生产生活用电需求。

“我们一直高度重视民生实事工
作，积极践行社会责任，把改善民
生、保障民生作为公司发展的首要目
标和责任担当。紧盯目标任务，优先
安排村庄电网改造项目投资，充分保
障民生实事工程建设资金。”漯河供电
公司相关负责人表示。

在农村电网改造过程中，漯河供

电公司逐一建立村庄台账，细化分解
建设任务，聚焦电网薄弱的村庄，加
大对经济落后地区的倾斜力度。他们
精准管控工程建设过程，严抓工程质
量，定期开展督导检查，稳步推进工
程建设，保障工程安全、质量、进度
的协调统一推进，确保把民生实事的
每一项电网工程都建成精品工程、民
心工程。

漯河供电公司将民生实事电网工
程是否通电运行作为竣工验收的决定
性指标，按月进行工程完工情况核
查，确保竣工后及时投运，尽早发挥
效益，切实惠及百姓民生。截至目
前，漯河供电公司 2020年省定市定重
点民生实事工程已全部竣工，为服务
我市脱贫攻坚、乡村振兴战略实施打
下了坚实基础。

□本报记者 朱 红
见习记者 党梦琦

为全面做好贫困家庭统计工作，
确保信息资料的准确性，让真正有需
要的家庭得到“暖冬行动”的资助，
实现精准帮扶，12月 15日，“暖冬行
动”小组与爱心团队一起进行了入户
走访。

当天一大早，漯河星火志愿团的
志愿者们身穿红色马甲，冒着严寒，
对收集到的贫困家庭进行入户走访。
他们每到一户，就与贫困家庭拉家
常，详细了解他们的生产生活情况，
耐心询问老弱病残人员的身体状况、
生活中有无其他困难、过冬需求等，
并认真进行记录。

今年 73岁的张振甫老人家住人民
路蔬菜8队院，患有脑梗、肺气肿等多
种疾病，无劳动能力。张振甫的妻子
患有冠心病，家里的开销全靠妻子和
儿子打零工维持。家里还有一个小孙
子需要照顾，一家人生活很拮据。

看到志愿者们到来，张振甫十分
感动：“天这么冷，你们还过来看我这
个老头子，关心我们一家，真是谢谢
你们啊！”

“走访这么多贫困家庭，我们内心
感触很深。他们有的因病致贫，有的
因残致贫，生活很困难，确实需要
帮助。通过走访调查，我们将真正需
要帮扶的家庭筛选出来，给他们送
去温暖。”志愿者李新友说。

近期，各爱心团队将陆续对收集
到的贫困家庭进行深入走访调查。走
访结束后，每个入户走访小组针对贫
困家庭实际情况详细记录，并将资料
报送到“暖冬行动”小组。“暖冬行
动”小组还将对数据逐一核查整理，
对真正有需要的家庭逐户慰问和捐资
捐物，确保他们温暖过冬。

□见习记者 万天宇

近日，市民李先生向记者反映：
所居住的农信花园家属院第一排居民

房前过道一直没有路灯，晚上出行很
不方便。

12月 15日晚，记者来到位于郾城
区海河路的农信花园了解情况。李先
生向记者介绍道，该家属院共两排房
子，大约住了十几户居民。

记者注意到，前排房屋的过道没
有安装路灯一片漆黑，后排房屋的过
道装有路灯亮堂堂的，前后两排形成
了鲜明的对比。

李先生不解地说：“不知道为啥只
在后面那个过道安装了路灯，我们前

面这一排却不安装。”
采访中，不少居民表示，家属院

内居住的老人很多，没有路灯，晚上
出行存在安全隐患。希望能给前面的
过道安装路灯，以方便出行。

12月 16日上午，记者拨通了市路
灯维护中心的电话了解情况。一位工
作人员告诉记者：“因为路灯的间隔是
40米，而海河路路边的路灯与该家属
院第一排居民房前的过道间隔不足 40
米，所以没办法安装路灯，只能安装
到后面那条过道了。”

农村用电不再“卡脖子”

电力施工人员在对农村电网进行改造。

路灯只装半个院？

“暖冬行动”
开始入户走访


